

## Unterwegs mit dem Konterfei des Namensgebers

Passend zum Namen können sich die 280 Hohenstein-Ernstthaler Karl-May-Grundschüler mit neuen T-Shirts ausstatten. Laut Schulleiter Lutz Krauß wurden 300 Stück angefertigt, die es für Interessenten günstig zu kaufen gibt. Agonita Muli aus der 3 a (vorn) mit Christoph Ploschke und Josephine Porsche aus der 4 a zeigen schon mal wie es aussieht, wenn man mit dem Konterfei des berühmten Namensgebers der Bildungseinrichtung unterwegs ist. Entworfen hat den Aufdruck übrigens Felix Krauß, der Sohn des Schulleiters. Umgesetzt wurde die Idee von einem Künstler. Das Bedrucken besorgte eine Firma aus der Stadt.

—FOTO: ANDREAS KRETSCHEL

